

PROCÈS-VERBAL DU CONSEIL D'ADMINISTRATION DE L'ÀÉÉPEP UQAM

16 avril



Membres du conseil d'administration : Simon-Pierre Mercille (Responsable à la coordination), Gabriel Claveau (Responsable aux affaires financières), Julianne (Responsable aux affaires socioculturelles 2), Thomas Lemay (Responsable aux affaires socioculturelles 1), Joëlle Cléroux-Langevin (Responsable aux communications), Anne-Sophie Bendwell (Représentant de la cohorte 2u uuuuu tg tguuu unu un un YYYY futggugyguguh vu y'a uku 019; 1e année), Laurianne Turbide (Représentante de la cohorte 2016; 4e année), Catherine Ducharme (Représentante des finissants.e.s), Evelyne Gauvin (Responsable aux affaires internes et académiques), Émilie Caron (Représentante de la cohorte 2017; 3e année), Rosalie Morin-Lévesque (Secrétaire exécutive), Paramita Nachampassak (Représentante du DEC-BAC), Maude Laliberté (et responsable de la cohorte 2018; 2e année)

0. Ouverture

Proposition : Que l'on ouvre le C.A. à 17h03

Proposée par : Simon-Pierre

Appuyée par : Laurianne

0.1 Constatation des présences

Simon-Pierre, Laurianne, Rosalie, Catherine, Anne-sophie, Thomas, Joëlle, Julianne, Émilie et Maude sont présent.e.s

Claude se joindra à nous à 18h

Paramita et Evelyne sont absentes.

0.2 Modération du C.A.

Proposition : Que Simon-Pierre modère le CA

Proposée par : Simon-Pierre

Appuyée par : Joëlle

AU

0.3 Modification et adoption de l'ordre du jour

Proposition : Que l'on adopte l'ordre du jour tel que présenté.

Proposée par : Simon-Pierre

Appuyée par : Julianne

AU

0.4 Adoption des procès-verbaux antérieurs

Proposition : Que l'on adopte le PV du 22 janvier, 11 février, 25 février, 26 mars.

Proposée par : Anne-Sophie

Appuyée par : Rosalie

AU

1. Points prioritaires

1.1 Passation

Proposition : Que chaque personne quittant son poste s'assure que le document de passation soit à jour.

Proposée par : Simon-Pierre

Appuyée par : Catherine

AU

**** Mettre à jour**

Représentantes du bal :

- *beaucoup de choses sont encore en cours donc cela ne sera pas mentionné dans le document. Elles vont inscrire avec qui elles ont fait affaire et les détails pertinents.*

Communications :

- *Mot de passe Facebook, Instagram, etc.*
- *Crewneck*

Sociaux :

- *Créer un document au moins, demander aux anciens*
- *Explications des événements majeurs (Vin à volonté)*

Représentante au programme :

- *Demander à Evelyne*

1.2 Été

Proposition : Que l'on discute des objectifs de chacun pour l'été.

Proposée par : Simon-Pierre

Appuyée par : Julianne

AU

- *Penser aux futurs événements*
- *Faire le ménage dans le Jimdo*
- *Faire le ménage des PV*

Rosa :

- *Organiser un chalet pour s'organiser pour la rentrée. Celle-ci risque d'être chaotique vu la situation, les politiques de l'UQAM, etc.*
- *Aimerait beaucoup s'impliquer dans les initiations*

Thomas :

- *créer un comité pour les initiations, choisir le thème, choisir la formule (appartements, parcours, etc.)*
- *au moins une personne du social ou du CA qui siège sur le comité (si Thomas n'est pas au camp, il pourra être présent ++)*
- *calendrier événement semaine 1*

Joëlle :

- mettre à jour les PV + les ajouter sur Jimdo
- document de passation communications
- aider pour les initiations

Julianne :

- Initiations
- Futurs événements pour la rentrée scolaire

Émilie :

- Elle ne sait pas encore sa date de retour
- Aider les initiations
- Soutenir Valérie pour les démarches concernant le bal

Anne-Sophie :

- Lecture documents des politiques de l'UQAM

Maude :

- Découvrir le Jimdo AÉÉPEP
- Nouvelles idées pour les pages Instagram, Facebook

Possibilité chalet :

- Rosalie aimerait qu'on se tienne au courant
- Le chalet se tiendra chez Rosalie
- La date sera décidée d'avance
- Avant les initiations (beau moment pour en parler et terminer les dernières préparations)

1.3 Initiations

Proposition : Que l'on discute des possibilités pour les initiations.

Proposée par : Simon-Pierre

Appuyée par : Maude

AU

On ne sait pas, mais comment on aimerait s'y prendre ?

- Pas de rassemblements possibles jusqu'au 24 août (lundi)
- 2 semaines de lousse avant la rentrée
- Possibilité de les faire en septembre/octobre (intérieur/extérieur)
- Possibilité de faire les initiations pendant la première semaine de cours (sur plusieurs jours)
- Certain.e.s souhaitent prioriser les initiations avant la rentrée, une journée complète consacrée à cela
- La date sera à choisir par le comité des initiations

Maude propose qu'on profite de cette période pour commencer à travailler sur certains événements vu que nous avons du temps.

- Rosa : Cela serait très hypothétique, il y a beaucoup de changements à venir. On pourrait proposer des idées de thèmes, mais sans aller plus loin.
- Émilie : Un peu trop tôt pour s'y mettre vu que l'organisation est plutôt concrète. On peut commencer à penser au thème.
- Simon-Pierre : Mettre en place le comité d'initiations même s'il y a de chances qu'elles ne se passent pas comme cela. Établir des plans (A: comme d'habitude, B: plus tard, etc.).
Avertir les membres qu'il se peut que tout cela tombe à l'eau

1.4 Budget

Proposition : Que l'on discute de ce qu'on fait avec les excédents du budget

Proposée par : Simon-Pierre

Appuyée par : Thomas

AU

7500\$ dans le compte actuellement
Entrées : cotisations session d'hiver
Assurances payées ? (1500\$)
Frais d'impressions ADEESE
Bourses données ? particuliers et finissants
200\$ stage Hors-Québec

Il nous reste un 5800\$ dans le budget
Il en reste pas assez pour créer des bourses COVID
On le laisse et on aura un bon coussin l'année prochaine pour un projet (nouvel ordinateur pour que les membres puissent imprimer leurs travaux)

- Paniers bio, entreprises locales (s'allier)
- Tirages (ex: alcools québécois)
- Ordinateurs ou imprimante
- Chandails J'ai survécu au Covid ou autre
- Montage Ça va bien aller
- Pastels et craies (planificateurs)

Anne-Sophie se propose pour contacter des compagnies

Peut-être pas le meilleur moment pour partir un projet vu qu'on ne peut pas être en contact

Thomas propose de garder cet argent pour l'année prochaine quand la vie va reprendre (bourses, événements, selon l'appuie des membres)

Une petite action pour démontrer à nos membres que nous sommes présent.e.s pendant la crise.

Proposition : Qu'on contacte des compagnies locales afin de proposer un tirage de leurs produits à nos membres. Le budget est 1500\$ (à voir selon les offres des compagnies)
Proposée par : Simon-Pierre
Appuyée par : Thomas

Amendement : Qu'on forme un comité pour contacter des compagnies locales afin de proposer un tirage de leurs produits à nos membres. Le budget est 1500\$ (à voir selon les offres des compagnies)

Proposé par : Simon-Pierre
Appuyé par : Rosalie

AU

Google doc dans le drive de l'AÉEPEP. Les autres membres peuvent ajouter des propositions. Faire un post final sur notre groupe CA pour confirmer avec les autres

Comité : Maude, Rosalie, Anne-Sophie et Joëlle

Certain.e.s trouvent que 1500\$ est beaucoup d'argent sur ce genre de tirage. Un montant de 500\$ serait bien. Des produits qui ne sont pas uniquement reliés à l'enseignement.

Puisque nous avons un gros surplus d'argent dans le compte, le 1500\$ servira à gâter les membres qui ont cotisé pour cette années.

Abonnements ex : Jardin de Vicky d'un an (20 personnes)

- Rabais en échange pour de la publicité

Womance

Alcools

2. Points secondaires

2.1 Tour de table des représentant.es de cohorte

Proposition : Qu'on fasse le tour des représentant.es pour parler des différentes cohortes

Proposée par : Simon-Pierre

Appuyée par : Thomas

AU

1ère année :

Il se passe pas grand chose. Il n'y a pas de post sur la page Facebook. Le calme après la tempête.

2e année :

La colère diminue par rapport aux modalités des futurs stages. Les membres sont tristes, fâché.e.s, déçu.e.s

3e année :

Dana donne beaucoup d'informations sur la page par rapport au 2000\$ du gouvernement Enseignement à distance pour celles qui sont encore en stage Hors-Québec. C'est différent, mais faisable!

Petites questions par rapport aux travaux et cours d'été

4e année :

Les membres finissent tranquillement leur BAC, ils terminent leurs cours en ligne. Elles ont réussi à reporter leur bal au mois de septembre. Il n'y a pas eu énormément d'annulations (4), ils et elles sont partant.e.s de fêter malgré tout.

2.2 Prochain CP

Proposition : Que Simon-Pierre parle du prochain CP

Proposée par : Simon-Pierre

Appuyée par : Julianne

AU

CP spécial 26-27 avril

Élection de la prochaine direction de programme (directeur). Simon connaît qu'une seule candidature pour l'instant, Pierre Chastenay.

Situation des 2e année : Lettre et pétition, mais peu de participation de la part des membres. Anderson restera après le CP pour qu'ils puissent en discuter (obligation de faire un stage au présco dans les deux prochains stages)

Simon-Pierre écrira sur la page qui sera élu et la date du début de son mandat.

3. Prochain C.A.

Proposition : Que le prochain C.A. soit le 14 mai à 17h

Proposée par : Rosalie

Appuyée par : Joëlle

AU

4. Varia

5@7 zoom-quiz :

Quiz live sur l'AÉÉPEP éducation/uqam (question générales, inside, etc.)

Talent des membres à partager

5@7 Loup Garou : télécharger l'application Discord pour jouer en ligne. Créer un compte à l'AÉÉPEP

Maude se propose pour aider

MENTIONS SOLEIL

Laurianne à Julianne et Maude : Bravo pour ta motivation et tes bonnes idées

Maude à Anne-sophie : Son point de panier bio est une superbe idée

Rosalie à Simon : Son dernier CA en tant que coordonateur et il travaille super bien depuis le début de l'année. Elle espère être à la hauteur

Émilie à Laurianne et Catherine : Bravo pour leur implication dans la comité du bal

Claude aux finissants : Bravo pour votre implication pendant toutes ces années. Les membres sont chanceux et chanceuses de vous avoir eu comme représentant.e.s. Une fin de BAC pas facile, un gros bravo!

Thomas à Émilie : Bravo de suivre le CA en direct de l'Espagne

Joëlle à Rosa et tous/toutes

Anne-Sophie à Émilie : Bravo de continuer ton stage malgré tout. Tu es courageuse!

Julianne à Joëlle : Qui ne comprend pas trop la situation confinement, mais qui reste présente

Simon-Pierre à tous/toutes :

- Julianne : prend son rôle a coeur algré tout

- Anne-Sophie : première année = implication WOW
- Joëlle : maintient le rythme du CA pour prendre et toute l'année
- Thomas : pas eu facile, petits accrochages, mais réussit à passer au travers
- Claude : finances impeccables, on est chanceux
- Émilie : superbe année, idées pour le bal
- Rosa : secrétaire en or depuis 2 ans, lui souhaite une année moins difficile
- Maude : beaucoup de belles idées depuis son entrée en poste
- Lauriane : bravo pour l'organisation du bal (avec Catherine)

IL NOUS AIME. Depuis quand il donne de l'amour gratuitement lui ?

Il est mieux de venir au 5@7 l'année

5. Clôture

Proposition : Que l'on ferme le C.A à 18h51

Proposée par : Simon

Appuyée par : Laurianne
AU